

# Goblog

## Babinsa Langkap Koramil 0824/15 Bangsalsari Hadiri Sosialisasi Penyegaran RT dan RW

Siswandi - [JEMBER.GOBLOG.CO.ID](http://JEMBER.GOBLOG.CO.ID)

Jun 10, 2022 - 13:58



JEMBER - Rukun Tetangga atau disingkat RT merupakan pengorganisasian masyarakat paling depan yang beranggotakan sekitar 100 Kepala Keluarga,

sedangkan Rukun Warga atau disingkat RW adalah koordinator dari para Ketua RT yang beranggotakan minimal 3 wilayah RT atau lebih, menjadi bagian strategis dalam pelaksanaan program pemerintahan desa atau kelurahan, karena bersentuhan langsung dengan masyarakat.



Untuk itu bertempat di balai desa Langkap Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember, dilaksanakan sosialisasi penyegaran RT dan RW, yang dihadiri oleh Kepala Desa Anis Nurjanah, Babinsa Pelda Budi Hermawan, Ketua Badan Pemberdayaan Masyarakat Desa (BPD), serta Para Ketua RT dan RW sewilayah Desa Langkap.

Sosialisasi yang dipimpin langsung oleh Kepala Desa Anis Nurjanah tersebut, merupakan bagian dari upaya dalam meningkatkan efektifitas pelayanan dan menyegarkan keberadaan RT dan RW yang sudah saatnya diganti, karena melebihi masa jabatannya selama 3 Tahun.

Sedangkan Babinsa Langkap Pelda Budi Hermawan, menyampaikan terima kasih kepada para ketua RT dan Ketua RW, karena selama ini telah mendedikasikan dirinya untuk membantu pelayanan masyarakat serta menjebatani masyarakat dalam komunikasi ke tingkat kepala desa.



Untuk itu dalam rangka penyegaran ini,. Mari kita dukung Kepala Desa kita yang menghendaki adanya perubahan dan efektifitas sehingga mampu bersinergi lebih baik lagi dengan semua elemen masyarakat.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/15 Bangsalsari Lettu Cba Ainul Yakin saat kami wawancarai pada Jum'at 10/06/2022 menyatakan bahwa tugas Babinsa memang tugas Babinsa membantu pemerintahan desa, sekaligus juga menjadi pendamping masyarakat, yang harus netral dalam bertindak dan bersikap.

Urusan penyegaran RT dan RW merupakan urusan pemerintah desa dan masyarakat yang harus kita dukung bersama, semoga penyegaran dapat berjalan dengan baik demi kelancaran pelayanan kepada masyarakat. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi hal tersebut senada dengan apa yang sudah disampaikan oleh Danramil, terima kasih kepada jajaran terutama Babinsa yang telah berkolaborasi dengan baik dalam mengimplementasikan Pembinaan Teritorial.

Dalam semua kegiatan hendaknya mempedomani buku netralitas TNI, apalagi dalam penyegaran tersebut tentunya akan ditindak lanjuti dengan proses pilihan, bantu mensosialisasikan kepada masyarakat pentingnya netral dalam bersikap teruta menghadapi pemilihan ketua RT, Ketua RW bahkan pada pemilihan Kepala Desa. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)